Buenas noches estimado, soy la Mery Cortez, mamá de Romario Veloz Cortez

El joven Ecuatoriano que mataron los militares en el contexto del estallido Social

Mientras caminaba con las manos en los bolsillos fue impactado por un proyectil en la parte servicotoraxica, a las 18:37 minutos, Hora y media antes del toque de queda era a las 20:00 horas.

Cabe decir que vivimos hace 18 años en el país

Por eso salió a luchar por sus derechos y los de su hija, por un Chile mejor.

Romario Veloz Cortez

Era estudiante de Ingeniería Civil

Padre de una nena de 5 años

A la cuál el gobierno le negó una pensión de gracia

Su único hermano de William Veloz Cortez

Hijo de Eric Villalobos Veliz

Cantante de hip hop

Amante del freestyle.

Ne estiro que por favor me ayude a llegar a la Cámara del Senado para que me den la oportunidad de dar a conocer mi caso ya que entes del estado no están colaborando para agilizar las investigaciones

Esperando una respuesta positiva

Me despido

Atte.

Mery Cortez Ortiz: mamá de Romario Veloz Cortez

Presidenta de las Colectividades Extranjeras y Chilenos Región de Coquimbo

Presidenta de la Colonia Ecuatoriana.